

Rusia recibe a líderes mundiales para el Día de la Victoria



La Habana, 8 may (RHC) Rusia recibió a varios líderes mundiales que llegaron a Moscú para asistir a las celebraciones del aniversario 80 de la victoria de la Unión Soviética sobre la Alemania nazi en la Gran Guerra Patria (1941-1945).

En la jornada previa arribaron a la capital del gigante euroasiático los presidentes de Mongolia, Ujnaa Jurelsuj, de la República de Congo, Denis Sassou Nguesso, de Guinea Ecuatorial, Teodoro Obiang Nguema, y del gobierno militar de Myanmar, Min Aung Hlaing.

A ellos se suman el mandatario venezolano, Nicolás Maduro, quien ya se reunió con su par ruso, Vladimir Putin, al igual que el jefe de Estado de Cuba, Miguel Díaz-Canel, quien arribó a Rusia por San Petersburgo el pasado 4 de mayo.

Igualmente, los presidentes de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, y de China, Xi Jinping, países que junto a Rusia y la India, son fundadores del Brics, se encuentran ya en Moscú para las celebraciones del Día de la Victoria.

Una treintena de líderes extranjeros, entre ellos los jefes de Estado de Brasil, Cuba, Venezuela, Belarús, Burkina Faso, China, Kazajstán, Kirguistán, Palestina, Serbia, Tayikistán y Uzbekistán, así como los primeros ministros de Armenia y Eslovaquia, se darán cita en la celebración del 9 de mayo en la Plaza Roja.

Igualmente, el próximo viernes desfilarán en la histórica explanada, militares de una decena de países extranjeros, entre ellos Azerbaiyán, Belarús, China, Egipto, Kazajstán y Vietnam. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/382409-rusia-recibe-a-lideres-mundiales-para-el-dia-de-la-victoria>



Radio Habana Cuba